

Deutscher Amateur-Radio-Club e.V. Distrikt Saar

Bundesverband für Amateurfunk in Deutschland • Mitglied der „International Amateur Radio Union“

[Für den Rundspruchsprecher: Kursiv Gedrucktes muss nicht vorgelesen werden]

SAAR-RUNDSPRUCH Nr. 17 vom 29. April 2018

Guten Morgen liebe Hörerinnen, guten Morgen liebe Hörer, hier ist (gegebenenfalls Clubstation) der Sprecher ist (Name, Rufzeichen) für den OV Neunkirchen – Q03.

Sie hören nun die Informationen aus dem Distrikt Saar sowie die Nachrichten des Deutschen Amateur-Radio-Club e.V. für Funkamateure und Funkinteressierte im Saarland und der Umgebung.

Der Saar-Rundspruch wird sonntags um 10:30 Uhr Lokalzeit im 2m-Band, heute über das Relais DB0SR, auf der Frequenz 145,600 MHz, sowie im 80m-Band auf der Frequenz 3.660 kHz übertragen.

Wir wünschen nun allen Hörerinnen und Hörern einen störungsfreien Empfang und beginnen mit der

Übersicht:

Glückwünsche

Termine

Neue Funkamateure im Distrikt Saar

Änderung des CTCSS Ton von DBØBLK auf 71,9 Hz

Anmeldung zur Teilnahme an den Funkwettbewerben im Distrikt Saar

Info zur SAFA / Maker 2018 Dillingen/Saar

Wiederholung des Deutschlandrundspruchs

Mitteilungen des Rundspruch-Teams

Glückwünsche:

Wir gratulieren allen Geburtstagskindern der vergangenen Woche und wünschen ihnen alles Gute.

In dieser Woche erreichten uns folgende Glückwünsche:

- Der OV Sulzbach-Fischbachtal - Q08 gratuliert heute (28.04.) seinem Mitglied Walter – DJ3FY recht herzlich zum Geburtstag. Viel Gesundheit und weiterhin viel Freude beim gemeinsamen Hobby wünschen die Freunde von Q08.
- Zum Geburtstag am vergangenen Montag, wünschen dir deine Freunde des OV Q 10 – St. Wendel herzlich alles Gute, viel Gesundheit und Glück. Viel Spass weiterhin bei unserem gemeinsamen Hobby.

Termine

29. April – SAFA 2018 für Funk - Elektronik - PC-Technik

Details siehe eigene Meldung.

10. Mai – Angrillen beim OV Völklingen – Q05, dieses Jahr am Vatertag

Auch dieses Jahr lädt der Ortsverband Völklingen – Q05 wieder alle Funkfreunde und Funkinteressierten zu seinem traditionellen Angrillen ein.

Aus organisatorischen Gründen findet die Veranstaltung dieses Jahr nicht am 1. Mai, sondern am Vatertag, Donnerstag den 10. Mai 2018, ab 12 Uhr statt.

Ort - wie immer auf unserem Clubgelände auf dem Wehrdener Berg in Völklingen, hinter dem Wasserturm, am Ende der Gehlenbrunnenstrasse.

Für Speisen und Getränke ist wie immer bestens gesorgt.

Wir freuen uns auf euren Besuch.

Für den OV Völklingen, Frank Kneip – DC2VE

Neue Funkamateure im Distrikt Saar

Der OV Q01 Saarbrücken freut sich, dass mit Eric und Felix zwei weitere im OV ausgebildete Funkamateure ihr Zeugnis erhalten haben:

Vater Eric erwarb vor wenigen Tagen bei der Bundesnetzagentur in Dortmund die A-Lizenz und wird zukünftig mit dem Rufzeichen DL6SER QRV sein; Sohn Felix konnte die Prüfung zur Klasse E erfolgreich abschließen und hat nun das Rufzeichen DO5FJS.

Wir gratulieren beiden herzlich zur bestandenen Prüfung und wünschen ihnen viel Freude mit unserem gemeinsamen Hobby sowie stets einen guten Empfang!

Änderung des CTCSS Ton von DBØBLK auf 71,9 Hz

Um den CTCSS Ton im Saarland einheitlicher zu gestalten haben die Mitglieder von Q17 auf der Jahreshauptversammlung beschlossen den CTCSS Ton von DBØBLK auf 71,9 HZ zu ändern.

Dieser Vorschlag kam vom Relais Team Saar

Die Umstellung wird am 1.Mai erfolgen

73 de Christian DL3CR OVV Q17

Anmeldung zur Teilnahme an den Funkwettbewerben im Distrikt Saar

Die Onlineanmeldung zu den distriktsspezifischen Wettbewerben des Distrikts Q (saarländische Contestteilnahme) ist aktiv. Alle, die an diesen Wettbewerben teilnehmen möchten, können sich unter folgendem Link anmelden:

<https://contest.darc-saar.de>

Zuerst erfolgt eine kurze Registrierung, die per Mail bestätigt wird. Danach erfolgt die Anmeldung der Rufzeichen zur Teilnahme. Jede erfolgreiche Anmeldung eines Rufzeichens wird ebenfalls mit einer Mail bestätigt.

Denkt daran auch die teilnehmenden Klubstationen anzumelden.

Vielen Dank an Kim – DG9VH für das erstellen der Anmeldeseite.

Manfred – DL4VAI

Info zur SAFA / Maker 2018 Dillingen/Saar

An 29.April wird die SAFA das siebte Mal von 9:00 bis 17:00 Uhr ihre Tore öffnen. Gleichzeitig findet in den benachbarten Räumlichkeiten der Stadthalle als auch in Teilen des Stadtparks die zweite Maker-Faire® in Dillingen statt.

Über den guten Erfolg im letzten Jahr sind wir sehr erfreut dass wir noch stark erweitern konnten. Und so laden wir auch die „nicht-funkende Bevölkerung ebenfalls ein sich unsere sehr innovative Ausstellung anzuschauen.

Wie an anderen Austragungsorten einer Maker-Faire ® die Funk-Amateure profitierten so ist es auch unser Gedanke dadurch mehr Publikum zu erreichen.

Jedem OV, gleich von welchem Distrikt, ist die Möglichkeit gegeben einen OV-Stand zu errichten. Damit haben DARC-Mitglieder die Möglichkeit einzelne Stücke anzubieten ohne gleich einen eigenen Stand zu mieten. Einige Anmeldungen liegen bereits vor.

Neu sind dieses Jahr mehrere Vorträge, auch mit Themen welche Funkamateure betreffen. Das wäre ein Grundkurs in Informatik, die Programmiersprache C für Einsteiger, wie wird ein Arduino programmiert sowie ein Vortrag über EMV.

Es wäre noch ein Workshop mit dem Titel: Der Einsatz eines 3D-Pen in der Funkstube zu besetzen. Interessierte auch ohne Vorkenntnisse mögen sich bei Albert – DH2VM[at]DARC.de melden.

Für das Kommen bedankt sich das SAFA-Team schon im Voraus
73 DH2VM – Albert

Sie hören nun die Wiederholung des Deutschlandrundspruchs

Zum Schluss die Mitteilungen des Rundspruch-Teams:

Sie hörten die Meldungen, der Sprecher ist (Name, Rufzeichen) für den OV Neunkirchen – Q03.

Die Redaktion hatte Kim – DG9VH.

Beiträge für unseren Rundspruch senden Sie bitte vorzugsweise im Rich-Text-Format – RTF als Anhang zur E-Mail oder als reinen Text an saarrundspruch[at]darc-saar.de.

Redaktionsschluss ist immer Freitag, 18 Uhr. Autoren erklären sich bei Einsendung ihrer Beiträge mit redaktioneller Bearbeitung einverstanden.

Für Fragen von allgemeinem Interesse, die diskret beantwortet werden, sowie für konstruktive Kritik steht Ihnen das Redaktionsteam gerne zur Verfügung. Unsere Rundsprüche können auf der Distrikt Saar-Homepage ausgelesen werden (unter www.darc.de/distrikte/q/saar-rundspruch/).

Wer eine persönliche Mail-Zustellung unserer Rundsprüche bevorzugt, möchte sich bitte auf der Distrikt Saar-Homepage registrieren.

Alle Termine sind in der Regel mit Zusatzinformationen auf der Homepage des Distrikts nachzulesen.

Allen Zuhörerinnen und Zuhörern vielen Dank für Ihr Interesse an diesem Rundspruch.

Ende Saar-Rundspruch Nr. 17 vom 29. April 2018